



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 14 novembre 2017

INFORMATION MEDIAS

**Entretien avec le Général Christophe BOYER, Commandant la
gendarmerie maritime**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire, s'est entretenu avec le Général Christophe BOYER, Commandant la gendarmerie maritime, en mission en Polynésie française.

La gendarmerie maritime (GMAR) est la cinquième force de la marine nationale, et représente une composante essentielle de la souveraineté française dans son espace maritime (11 millions de km² – deuxième au monde). Au contact des acteurs du monde maritime, elle exécute des missions administrative, judiciaire, et militaire et elle est présente sur l'ensemble du littoral métropolitain et Outre-mer.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr